

**A.                           Leitantrag an den 12. Landesparteitag**

**A.1.                       DIE LINKE 2015 – wo wir stehen und worauf wir  
aufbauen können**

**ÄA.1.65.                Änderungsantrag zum Leitantrag – Kapitel 4.3. –  
Konsequent gegen gesellschaftliche Rechtsentwicklung**

Einreicher:               Prof. Peter Porsch, Stefan Hartmann

---

Der Landesparteitag möge folgendes beschließen:

Ersetze in Zeile 721

„„Mit dem Gesicht zum Volke“ kann für DIE LINKE nur heißen, an der Seite all jener zu stehen...“

durch:

„DIE LINKE steht an der Seite all jener...“

Begründung:

„Mit dem Gesicht zum Volke“ ist eine Formulierung, die (auch in der damaligen Verwendung von Schöne) auf eine Avantgarderolle der Partei verweisen würde, die außerhalb des Volkes steht. Denn nur dann könnte DIE LINKE auf dieses Volk schauen, also mit dem Gesicht diesem zugewendet sein. Diese Haltung ist dem Grunde nach falsch.

**Entscheidung des Parteitages:**

angenommen:

abgelehnt:

überwiesen an: \_\_\_\_\_

Stimmen dafür: \_\_\_\_\_ dagegen: \_\_\_\_\_ Enthaltung: \_\_\_\_\_

Bemerkung: \_\_\_\_\_